

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken. (Theodor Fontane)

Unendlich traurig nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter und Arbeitskollegen

Volker Schnependahl

2. Mai 1961 – 17. Februar 2023

Volker Schnependahl arbeitete seit Januar 2021 in der Gemeinde Kilchberg in der Funktion als Leiter Abteilung Hochbau/Liegenschaften. Mit ihm verlieren wir einen liebenswerten, hilfsbereiten, pflichtbewussten und loyalen Mitarbeiter, Arbeitskollegen und Abteilungsleiter, welchen wir in sehr guter Erinnerung behalten werden.

Mit unseren Gedanken sind wir bei seinen Angehörigen und sprechen unsere herzliche Anteilnahme aus. Für die bevorstehende schwere Zeit wünschen wir viel Kraft.

Kilchberg, 24. Februar 2023

*Gemeinderat Kilchberg, Baukommission Kilchberg,
Gemeindeschreiber/Leiter Gemeindeverwaltung und Mitarbeitende der Gemeindeverwaltung*